

# El Virgen del Espino acoge un curso de jueces deportivos de ultraligeros

Un total de 18 alumnos de Grado Superior de Actividades Físico Deportivas asisten a las clases

SORIA. El delegado territorial de la Junta, Manuel López, inauguró ayer por la mañana, en el Instituto de Educación Secundaria (IES) Virgen del Espino, un curso de jueces deportivos de ultraligeros, organizado de forma conjunta por la Dirección Provincial de Educación, el Club Deportivo Millaerea y la Comisión de Ultraligeros de la Real Federación Aérea Española.

El curso, al que asisten 18 alumnos del Ciclo de Grado Superior de Actividades Físico Deportivas, se celebrará hasta el próximo domingo, desarrollándose en la jor-



Alumnos del curso de jueces deportivos de ultraligeros. CEDIDA POR LA JUNTA

nada de ayer la parte teórica en el citado centro, en horario de mañana y tarde, y la práctica, los días 5 y 6, en el aeródromo de Garray, coincidiendo con los entrenamientos oficiales del Equipo Nacional de Ultraligeros Español (se adjunta el programa del curso).

Los deportes aéreos, en cualquiera de sus modalidades, necesitan el imprescindible concurso de jueces deportivos, que controlan el desarrollo de las pruebas, analizan los datos del vuelo de cada participante y calculan las puntuaciones correspondientes. Son, por tanto, los garantes de que la competición se desarrolla limpiamente y velan por el cumplimiento del reglamento.

La complejidad de las pruebas exige una cualificación de los jueces deportivos, que se adquiere con el título federativo de 'Juez Deportivo', tras el correspondiente curso de formación, como el que durante estos tres días desarrollarán los alumnos del IES Virgen del Espino.

HERALDO